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Наши кадры
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состоялось торжественное 
собрание по случаю чествования 
юбиляров-работников АО 
«Волга» по возрасту: в первом 
квартале этого года 22 работника 
бумкомбината отметили 
юбилей

СТРАНИЦА

Мир увлечений
Бухгалтер производственной 
группы АО «Волга» Ксения 
Тюрихина рассказала о своем 
увлечении рукоделием

СТРАНИЦА

Спартакиада-2021

5

итоги соревнований по стритболу 
на первенство среди цеховых 
команд АО «Волга»

СТРАНИЦА4
 От первого лица

Стратегия диверсификации и программа снижения 
затрат позволили АО «Волга» с успехом пройти край-
не сложный период пандемии в 2020 году. Сегодня 
предприятие ставит перед собой амбициозные пла-
ны: оно готово осуществлять новые инвестпроекты, 
реализовать экологическую программу, что долж-
но в разы увеличить его производительность в бли-
жайшие несколько лет. О том, как компания смогла 
практически без потерь пройти сложный для всей 
экономики 2020 год, «Эксперту» рассказал генераль-
ный директор АО «Волга» Сергей Пондарь. О том, как 
бумкомбинат «Волга» смог практически без потерь 
пройти сложный для всей экономики 2020 год, а так-
же о планах развития компании и о своем взгляде на 
Стратегию развития лесного комплекса до 2030 года 
в интервью журналу «Эксперт» рассказал генераль-
ный директор АО «Волга» Сергей Пондарь.

– С какими результатами 
компания закончила 2020 год? 

– Мы завершили непростой 
2020 год с достойным результа-
том: изготовлено 280 000 тонн 
продукции. Из них более 126 ты-
сяч тонн новой для нас продук-
ции – бумаги для гофроупаков-
ки массой от 42 до 100 граммов 
на квадратный метр. Мы также 
освоили производство нишевых 
продуктов, таких как интерлай-
нер (бумага для средних слоев 
пятислойного картона), бумаги 
с внутримассной проклейкой, 
пухлой бумаги.

Более чем на 20 тысяч тонн в 
годовом сопоставлении вырос-
ли объемы производства и про-
даж. А уже в следующем году к 
ним добавится еще 50 тысяч. 

– Отразился ли период лок-
дауна на вашем предприятии?

– В пандемию мы были вы-
нуждены отложить некоторые 
проекты, но все, что касается 
развития, выполнили. В 2019 
году мы взяли курс на перепро-
филирование с газетного произ-
водителя на упаковку. К концу 
2020 года более 50 процентов в 
нашем портфеле представляла 
упаковочная бумага. 

По сравнению с 2019 годом 
мы увеличиваем производи-
тельность на 70–80 тысяч тонн, 
или на 25–30 процентов, за счет 
реализации крупных проектов: 
расширили производство тер-
момеханической массы (ТММ) 
и модернизировали энергетиче-
ское производство. 

Повлиял ли на нас кризис? 
Конечно, особенно в услови-
ях падения цен на мировых 
рынках на 30–50 процентов. 

Была закрыта Индия, один из 
ключевых рынков для пред-
приятия. Во втором квартале 
Европа практически встала, по-
требление в России упало на 50 
процентов. Мы прошли через 
сложный период, и если бы не 
стратегия диверсификации, 
было бы намного сложнее и 
тяжелее. Мы также реализова-
ли очень серьезную программу 
снижения затрат.

– Благодаря чему удалось 
преодолеть сложности и полу-
чить такие результаты? 

– Финансово год был слож-
ным. Но он стал годом амби-
циозных инвестпроектов: рас-
ширение нового производства 
ТММ мощностью 180 тонн в сут-
ки и реконструкция турбины ПТ-
80 в энергокомплексе (НиГРЭС) 
с увеличением выработки элек-
троэнергии на 4,5–7,0 мегаватт 
в зависимости от времени года. 
Объем инвестиций превысил 1,5 

миллиарда рублей.
Еще один инвестпроект по 

разделению потоков бумагоде-
лательных машин (БДМ) номер 
5 и номер 8 позволил на 100 
процентов загрузить бумагоде-
лательное оборудование, а так-
же выпускать продукцию в ко-
лоссальном диапазоне от 42 до 
100 граммов, с внутримассовой 
проклейкой или без. 

С конца 2019 года «Волга» на-
чала планомерно наращивать 

присутствие в сегменте уль-
тралегких и легких лайнеров и 
флютингов – это компоненты 
для производства гофрокарто-
на. Основными потребителями 
продукции стали китайские ком-
пании, но сейчас тренд на сниже-
ние веса и стоимости упаковки 
подхватывают другие страны. Не 
обходит этот тренд стороной и 
Россию. Мы работаем с нашими 
ведущими производителями по 
тестированию продукции.

Если говорить о газетной 
бумаге, то в 2020 году мы со-
кратили объем ее производ-
ства, сохранив в портфеле 
наиболее привлекательные 
рынки. В текущем году плани-
руем нарастить объем произ-
водства в полтора-два раза и 
выйти на выпуск до 330 тысяч 
тонн продукции. 

– Какие инвестпроекты реа-
лизует сегодня «Волга»? 

– В планах на 2021 год – укре-
пление позиций на ключевых 
рынках, увеличение доли про-
даж в Европу, совершенство-
вание производственных про-
цессов и реализация новых 
инвестпроектов.

На 2021 год намечена мас-
штабная программа меропри-
ятий, связанных с проработ-
кой стратегических проектов 
«Волги», таких как новая маку-
латурная линия для производ-

ства упаковочных видов бумаг, 
замена упаковочной линии для 
БДМ номер 5, улучшение рабо-
ты БДМ номер 8, увеличение 
мощности линии ТММ со 180 до 
400 тонн в сутки и начало рекон-
струкции БДМ номер 6, уста-
новка приключенной турбины 
на территории ЭК (НиГРЭС)  
для обеспечения вводимых 
мощностей электроэнергией.

Инвестиции в эффективность  
всегда оправданны

Окончание на 2 странице

В планах на 2021 год – укрепление позиций на 
ключевых рынках, увеличение доли продаж в Европу, 
совершенствование производственных процессов и 
реализация новых инвестпроектов.

Мы в Телеграм
https://t.me/jsc_volga

Мы в ВКонтакте
https://vk.com/bumkombinat_volga

Наш сайт
https://www.volga-paper.ru/
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Чтобы сэкономить такое количество 
электроэнергии в «Час Земли» на 

бумкомбинате «Волга» была отключе-
на часть технологического оборудо-
вания в древесно-подготовительном 

цехе – рубительная машина для произ-
водства щепы. Это позволило сэконо-
мить 1250 кВт*час электроэнергии. 

Одновременно с этим в энергетиче-
ском комплексе (НиГРЭС) АО «Волга» 
были отключены в резерв циркуляци-
онный насос №1 на береговой насо-
сной станции и питательный насос №9, 
вместо которого был введен в работу 
питательный турбонасос №7. Это по-
зволило сэкономить дополнительно 

3200 кВт*час электроэнергии. 
Многие сотрудники предприятия 

приняли личное участие в акции «Час 
Земли» и отключили электроприборы 
в указанный час у себя дома в знак со-
лидарности с теми, кому небезразлич-
но будущее нашей планеты.

Справочно: «Час Земли» – это гло-
бальная ежегодная международная 
акция, организованная Всемирным фон-
дом дикой природы (WWF), которая 
проводится ежегодно в одну из послед-
них суббот марта. Она заключается в 
том, что в этот день в назначенное 
время люди в разных странах мира 
на один час отключают свет и дру-
гие электроприборы, чтобы привлечь 
максимально широкое внимание обще-
ственности к проблеме изменения кли-
мата нашей планеты, показать свою 
поддержку идеи необходимости объе-
диненных действий в решении данной 
экологической проблемы.

Пресс-служба АО «Волга»

Новости отрасли  
В России производство 
бумаги для 
гофрирования за 5 лет 
выросло на 27,8%
По данным «Анализа рынка бума-
ги для гофрирования в России», 
подготовленного BusinesStat в 
2021 году, в 2016-2020 годы ее 
производство в России выросло на 
27,8% с 1 552 до 1 984 тыс. тонн.

В2016-2019 годы рост был обусловлен 
устойчивым спросом на продукцию со 

стороны отечественных производителей 
гофрокартона и гофротары. Наибольший 
прирост выпуска гофробумаги зафиксиро-
ван в 2020 году (на 10,4%, или 187,3 тыс. 
к уровню предыдущего года). В 2020 году, 
несмотря на экономический кризис, про-
изводство тары из гофрокартона выросло 
в связи с повышенным спросом на упаков-
ку для доставки товаров, продуктов и гото-
вой еды. Более того, увеличению выпуска 
бумаги для гофрирования способствовал 
рост интереса к российской продукцию 
со стороны Китая, куда в 2020 году было 
экспортировано 190,3 тыс. т гофробумаги 
(против 0,1 тыс. т в 2019 году).
Некоторые производители бумаги начи-
нают диверсифицировать производство в 
пользу упаковочных материалов. Так, АО 
«Волга» планирует довести выпуск упа-
ковочной бумаги до 60% в общем объеме 
своего производства. Ранее основной про-
дукцией комбината была газетная бума-
га, снижение спроса на которую ускорила 
пандемия коронавируса и экономический 
кризис. «Волга» планирует увеличить 
производство бумаги для гофрокартона, 
ориентируясь на Китай как на основного 
потребителя продукции. 

Источник: 

Производственный 
эксперимент
В Иркутской области проводится 
эксперимент по созданию произ-
водства химико-термомеханиче-
ской массы из лиственных пород и 
неделовой древесины, которая за 
ненадобностью уничтожается, со-
общил губернатор региона Игорь 
Кобзев.

«Завод планируется разместить в 
Усолье-Сибирском, – сказал Игорь 

Кобзев. – При положительном результате 
эксперимента такие предприятия будем 
создавать в других районах области».
Глава региона напомнил, что со следу-
ющего года будет запрещен экспорт 
круглого леса и грубо обработанной 
древесины. В связи с этим поставлена 
амбициозная задача – к 2024 году пол-
ностью переориентировать обрабатыва-
ющую лесную промышленность Иркут-
ской области на глубокую переработку с 
применением безотходных технологий. 
В настоящее время в области реализует-
ся 7 инвестиционных проектов в сфере 
освоения лесов, четыре из них включены 
Минпромторгом России в перечень прио-
ритетных.

Источник: 

Окончание. Начало на 1 странице

В 2021 году инвестиции в ремонт, тех-
ническое обслуживание и поддержание 
производства вырастут более чем на 30 
процентов и составят около 500 
миллионов рублей. От реа-
лизации стратегических 
проектов, направленных 
на развитие предприя-
тия, мы ожидаем роста 
объемов производства 
готовой продукции до 
470 тысяч тонн в год с 
перспективой дальней-
шего увеличения.

– У вас начинается мас-
штабная экологическая програм-
ма. Какие предусмотрены мероприя-
тия и какой отдачи от них вы ждете?

– Программа рассчитана на пять лет, 
она позволит оптимизировать техно-
логические процессы и снизить воз-
действие на окружающую среду. Мы 
провели большую работу по обследо-
ванию очистных сооружений и их эф-
фективности, привлекали подрядчиков 
и консультантов, которые составили 
для нас план увеличения эффектив-
ности, инвестиций и перспективного 
развития комбината. Важной задачей 
является сокращение образования от-
ходов, максимальное вовлечение тех-
нологических отходов и побочных про-
дуктов в производственный цикл.

Очень актуальный аспект – прора-
ботка вопросов по оборотным водам. 
В дальнейшем мы планируем перера-
батывать макулатуру, а это влечет за 
собой увеличение расхода воды. Заме-
на оборудования приведет к снижению 
нагрузки на очистные сооружения. 

– Правительство приняло Страте-
гию развития лесного сектора до 2030 
года. Что, с вашей точки зрения, этот 
документ даст отрасли?

– Стратегия – это дорожная карта 
для сектора. Она должна стать хоро-
шим катализатором для дальнейшего 
развития промышленной переработки 
леса на территории России. Сегодня 

промышленность стал-
кивается с основным 

вопросом – строитель-
ством новых мощностей. 

Предыдущая стратегия за-
ключалась в том, чтобы способ-

ствовать привлечению инвестиций в 
существующие предприятия. Сейчас 
перед Минпромторгом стоит зада-
ча другого уровня. Много проектов 
объявлено, появились серьезнейшие 
игроки с ресурсами, которые готовы 
строить, но для этого должны быть 
созданы условия. 

И этот документ дает понимание, что 
лесопромышленники будут обеспечены 
сырьем в долгосрочной перспективе. 
Движение лесопродукции станет более 
прозрачным, а значит, и ценообразова-
ние сырья будет конкурентным. 

Согласно Стратегии, объем заготов-
ки леса к 2030 году в России должен 
вырасти с 219 миллионов кубометров 
в год до 286,1 миллиона, а целлюлоз-
но-бумажной продукции – удвоиться 
(до 16,6 миллиона тонн в год). Числен-
ность персонала лесопромышленных 
предприятий должна вырасти, соответ-
ственно увеличатся налоговые посту-
пления в бюджетную систему страны.

Благодаря реализации новой Страте-
гии лесопромышленники смогут наибо-
лее эффективно управлять собственным 
лесным хозяйством, а правительство 

станет стимулировать глубокую пере-
работку внутри страны для перехода от 
модели, ориентированной на экспорт 
лесного ресурса, к созданию продуктов 
с высокой добавленной стоимостью.

– Над какими инициативами вы ра-
ботаете сегодня в рамках совета Со-
юза лесопромышленников и лесоэкс-
портеров России?

– Уже разработан достаточно боль-
шой и емкий пакет поправок в лесное 
законодательство, который тесно увя-
зан с положениями Стратегии лесного 
комплекса. Сегодня идет тщательное 
изучение всех нововведений Лесного 
кодекса РФ, которые повлекут за собой 
разработку подзаконных нормативных 
правовых актов, которые и будут де-
тально регулировать те или иные поло-
жения основного закона. 

С целью безболезненной пере-
стройки нашего предприятия на новое 
законодательство на комбинате соз-
дается рабочая группа, которая осу-
ществляет проработку нововведений 
в законодательстве. По результатам 
работы указанной группы мы дадим 
предложения по совершенствованию 
законодательства 

– Нуждается ли российская лесная 
отрасль в еще каких-либо законода-
тельных изменениях? Каких?

– Процесс становления новой систе-
мы лесоуправления – это длительный 
процесс, и, на мой взгляд, норматив-
ная база еще далека от совершенства, 
поэтому законодательство в лесной 
сфере будет еще меняться. В насто-
ящее время требует существенной 
проработки, например, процедура 
предоставления лесных участков в 
пользование, а также сам вопрос ле-
соустройства, так как это основа по-
строения экономических моделей 
лесозаготовительного и лесоперера-
батывающего предприятия. Необхо-
димо жестко регламентировать этот 
вопрос и по возможности передать 
полномочия по лесоустройству на го-
сударственный уровень.

Беседовала Анна Королева, 
журнал ЭКСПЕРТ

От первого лица

Акция

Инвестиции 
в эффективность 
всегда оправданны

Более 4400 кВт*час электроэнергии 
сэкономило АО «Волга» в «Час Земли»
Акция по рациональному ис-
пользованию энергоресурсов 
состоялась 27 марта и длилась 
один час – с 20:30 до 21:30 по 
московскому времени.

Согласно Стратегии, объем заготовки леса к 2030 
году в России должен вырасти с 219 миллионов 
кубометров в год до 286,1 миллиона, а целлюлозно-
бумажной продукции – удвоиться

процентов и составят около 500 
миллионов рублей. От реа-
лизации стратегических 

 У вас начинается мас-
штабная экологическая програм-

промышленность стал-
кивается с основным 

вопросом 
ством новых мощностей. 

Предыдущая стратегия за-
ключалась в том, чтобы способ-

Согласно Стратегии, объем заготовки леса к 2030 
году в России должен вырасти с 219 миллионов 
кубометров в год до 286,1 миллиона, а целлюлозно-
бумажной продукции 
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В торжественной обстановке 
юбилярам вручили поздрави-

тельные адреса, памятные значки с 
символикой компании, цветы и цен-
ные подарки. 

От имени руководства АО «Волга» 
и Независимой профсоюзной орга-
низации работников предприятия 
юбиляров по возрасту сердечно по-
здравили главный инженер А.Е. Ка-
натаев, начальник управления по 
социально-административной дея-
тельности Л.Н. Юртаева и начальник 
управления по работе с персоналом 
М.Г. Сидягин.

Поздравления с юбилеем и сло-
ва благодарности за образцовую 
работу прозвучали в адрес водите-
ля автомобиля автотранспортного 
цеха С.В. Борисова, электромонте-
ра диспетчерского оборудования 
и телеавтоматики цеха автоматики 
А.Д. Бородкина, лаборанта хими-
ческого анализа отдела ЛТКиК Н.В. 
Быченковой, машиниста-инструкто-
ра локомотивных бригад цеха ЖДТ 

М.П. Воробьева, резчика бумаги, 
картона и целлюлозы бумцеха №3 
Н.Н. Дулепова, начальника смены 
энергетического комплекса (НиГРЭС) 
Т.Э. Звездовой, обмотчицы элемен-
тов электрических машин электро-
цеха Н.В. Колесниковой, машиниста 
перегружателей ДПЦ С.Н. Колесова, 
начальника материального склада 
А.К. Комарову, инженера по метро-
логии цеха автоматики С.Г. Марко-
вой, заведующей лабораторией ЭАЦ 
О.И. Мартыновой, слесаря-ремонт-
ника бумцеха №3 Г.М. Пигина, архи-
вариуса управления Е.А.Полняковой, 
слесаря аварийно-восстановитель-
ных работ энергоцеха А.А. Русина, 
машиниста котлов паротурбинно-
го цеха А.В. Рыбина, лаборанта хи-
мического анализа отдела ЛТКиК 
Н.И. Рябковой, старшего мастера по 
контрольно-измерительным прибо-
рам и автоматике ДПЦ Е.А. Сербула, 
машиниста тепловоза цеха ЖДТ Н.А. 
Серова, резчика бумаги, картона и 
целлюлозы бумцеха №3 С.Б. Смирно-

ва, лаборанта химического анализа 
отдела ЛТКиК Н.Н. Смирновой, рез-
чика бумаги, картона и целлюлозы 
бумцеха №3 М.В. Сухаревой, сушиль-
щика бумагоделательной машины 
бумцеха №3 Р.Р. Хайрулина, началь-
ника смены цеха отгрузки готовой 
продукции А.С. Шмелева.

Кроме того, председатели цехо-
вых комитетов, отметившие свой 
юбилей, дополнительно получили 
подарки и поздравления от Незави-
симой профсоюзной организации.

Замечательно, что в нашем кол-
лективе работают такие професси-
оналы, на которых можно и нужно 
равняться, которые передают свой 
богатый опыт молодым рабочим. 
Помимо своей профессиональной 
деятельности, они ведут активную 
общественную работу: и как пред-
седатели профсоюзных комитетов в 
цехах, и как физорги, и как активные 
участники корпоративных меропри-
ятий. Огромная благодарность им за 
многолетний безупречный труд и за 
верность предприятию.

Стоит отметить, что в течение 
года все юбиляры, отдавшие работе 
в АО «Волга» не менее 10 лет, будут 
отмечены поздравительными адре-
сами и подарками от руководства 
компании.

Алексей Моисеев

 Региональные  
новости  
Более 600 новых рабочих 
мест и 22 инвестпроекта
В Нижегородской области планирует-
ся создать 675 новых рабочих мест в 
рамках реализации 22 инвестпроек-
тов. Заявки на выделение земельных 
участков были одобрены Советом по 
земельным и имущественным отноше-
ниям при правительстве Нижегород-
ской области.

Губернатор Нижегородской области Глеб 
Никитин отметил, что в регионе сохра-

няется высокий уровень инвестиционной 
активности.
«В прошлом году, несмотря на пандемию, был 
зафиксирован существенный рост объема 
инвестиций по целому ряду отраслей. Были 
приняты серьезные меры по улучшению ин-
вестиционного климата и созданию инфра-
структуры для реализации инвестиционных 
проектов. Такая работа продолжается и в этом 
году. Мы готовы оказывать поддержку по ка-
ждому направлению. Главный результат – со-
здание новых рабочих мест», – 
подчеркнул Глеб Никитин.

Источник:

В Балахне состоялась 
презентация новой книги 
«Балахнинский кружевной 
промысел»
1 апреля в музее «Дом Плотникова» 
прошла презентация книги «Балах-
нинский кружевной промысел» (ав-
торы: Мария Карташова, Лидия Васи-
льева, Светлана Пухова). Начальник 
отдела культуры и туризма админи-
страции Балахнинского округа Алек-
сандр Самохвалов вручил кружевнице 
Л.Ф. Васильевой от имени заместителя 
главы администрации Л.П. Налтакян 
благодарственное письмо за большой 
вклад в сохранение и развитие балах-
нинского кружевоплетения.

На презентации присутствовали: депутат 
Законодательного собрания Нижегород-

ской области Артем Николаевич Баранов, гене-
ральный директор Фонда Развития Народных 
Художественных промыслов Нижегородской 
области, Почётный Гражданин Нижегород-
ской области Николай Гордеевич Смирнов, де-
путат Балахнинскго муниципального округа 
Олег Евгеньевич Веселков.
Не обошли своим вниманием выпуск новой 
книги и представители Балахнинских пред-
приятий. С приветственными словами высту-
пили исполнительный директор Балахнин-
ского совета директоров Евгения Ивановна 
Чиненкова и начальник управления по связям 
с общественностью АО «Волга» – главный ре-
дактор корпоративных СМИ, кандидат фило-
логических наук и член Союза журналистов 
РФ Алексей Алексеевич Моисеев.
Порадовал гостей директор Кочергинского 
Дома Культуры Александр Пузёркин, испол-
нив душевные русские песни. Главным хи-
том презентации стало дефиле – демонстра-
ция изделий балахнинских 
кружевниц.

Источник: 

 Наши кадры

Поздравления –  
юбилярам АО «Волга»!
В конце марта состоялось торжественное собрание по случаю 
чествования юбиляров-работников АО «Волга» по возрасту: в 
первом квартале этого года 22 работника бумкомбината от-
метили юбилей. Это – новая инициатива, введенная руковод-
ством компании в рамках реализации концепции совершен-
ствования системы внутренних коммуникаций. 

Женщинам-юбилярам –  
цветы и подарки 

Поздравительные адреса, памятные значки с символикой компании, 
цветы и ценные подарки - юбилярам по возрасту

В первом квартале 2021 года юбилей отметили 
22 работника АО «Волга»
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«Главным примером для 
подражания для меня 

была моя мама – Наталия Сте-
пановна, – рассказывает о себе 
и своем увлечении рукоделием 
Ксения Тюрихина. – Она всегда 
очень много шила для домаш-
него обихода и себя, выполня-
ла творческие работы. Именно 
мама показала мне базовый 
стежок «вперед иголка». С этого 
все и началось. Нарисуешь наряд 
для куклы на бумаге, выпросишь 
у мамы лоскутков и шьешь. Ста-
рых платьев было, конечно, по-
резано много», - с улыбкой гово-
рит моя собеседница.

Простор  
для творчества

Затем уже в подростковом 
возрасте Ксения освоила вяза-
ние крючком. «Вязать на спицах 
я никогда не любила, – замеча-
ет девушка. –Уж очень это ру-
тинное занятие. А вот вязание 
крючком, напротив, дает насто-
ящий простор для творчества. 
Я и куколок Тильда крючком 
вяжу, и образ полностью приду-
мываю сама, начиная от эскиза 
до расчета схемы вязания и под-
бора цветовой гаммы». 

Практически все свои работы 
Ксения дарит друзьям и род-
ственникам, выполняя рукодель-
ный презент в соответствии с 
темпераментом и вкусом опре-
деленного человека. Какие-то 
работы получаются на одном 
дыхании, но иногда необходима 
и творческая пауза. Ну или смена 
обстановки. «Если душа не ле-
жит к чему-то в данный момент, 
лучше переключиться, - уверена 

моя собеседница. – Благо список 
увлечений у меня достаточно 
большой. Мы и с мамой выпол-
няем совместные работы. Наше 
новое творческое начинание – 
это одеяло в технике «бабушкин 
сад», каждый лоскуточек в кото-
ром представляет собой шести-
гранник. Занятие это, конечно 
очень кропотливое, но результат 
того стоит».

Есть у Ксении если и не самое 
любимое, то, пожалуй, самое ак-
тивное и никуда не пропадающее 
хобби, приносящее к тому же 
дополнительный доход. Это из-
готовление бантов для девочек, 
которое началось для Ксении с 
рождением дочери Елизаветы. 
«На бантики, ободочки и повязоч-
ки для девочек всегда есть спрос, 
– говорит девушка, – причем по 
принципу «нужно вчера». Хоро-
шо, что Лиза старается во всем 
мне помогать. Ей сейчас семь лет, 
и она уже учится шить.  Еще Лиза 
любит плести браслеты из бусин 
и создавать картины из пайеток, – 
с любовью рассказывает о своей 
дочери Ксения. – К сожалению, 
на неделе у нас довольно плот-
ный график занятий. Три раза в 
неделю дочка индивидуально за-
нимается английским, танцами и 
вокалом, а еще с удовольствием 
ходит в театральный кружок. Ну 
и, конечно, как будущие перво-
классники мы не забываем о под-
готовке к школе. Поэтому твор-
чеством получается заниматься 
только на выходных». 

О работе и развитии
Слушая как увлеченно рас-

сказывает моя собеседница о 
своей семье и совместных ув-

лечениях, я решаюсь побольше 
расспросить Ксению еще об 
одном увлечении в ее жизни – 
любви к цифрам. «Мне, конечно, 
очень нравились в школе уроки 
труда, но не меньше я любила и 
математику, - отвечает на мой 
вопрос Ксения. – Поэтому после 
школы решила пойти учиться в 
Балахнинский политехнический 
колледж на бухгалтера». За-
тем девушка продолжила свое 
образование, получив диплом 
ННГАСУ по специальности «эко-
номист».  Декретный отпуск и 
рождение дочери на некоторое 
время отодвинули профессио-
нальные планы Ксении. Но вре-
мени даром девушка не теряла, 
а прислушавшись к совету знако-
мой, получила еще одно высшее 
образование по специальности 
«воспитатель групп детей ран-
него и дошкольного возраста». 
«Когда Лиза пошла в садик, я вы-
шла на работу воспитателем, –  
говорит Ксения. – Там я не толь-
ко занималась с детьми, но и 
играла сказочных персонажей 
на утренниках, и костюмы себе 
шила. Работать воспитателем 
мне, конечно, нравилось, но на 
подготовку к занятиям вскоре 
стало уходить так много сил, что 
я просто не успевала уделять до-
статочное количество времени 
собственному ребенку». 

Некоторое время после дет-
ского сада Ксения трудилась в 
военкомате, затем методистом 
по клубной деятельности в Рай-
онном Доме культуры, пока не 
увидела вакансию бухгалтера на 
«Волге». «Всем нам хочется, что-
бы работа была не только люби-
мой, но еще и соответствовала 
определенным зарплатным ожи-
даниям, – объясняет перемену 
места работы Ксения. – Около 
полугода назад я пришла на ком-
бинат, и была приятно удивлена 
не только сплоченностью кол-
лектива, но и доброжелатель-
ным отношением руководства. В 
настоящее время я «веду» энер-
гетический комплекс (НиГРЭС): 
занимаюсь списанием матери-
алов, калькулированием себе-
стоимости продукции по этому 
подразделению, проведением 

инвентаризаций ,составляю и 
оформляю первичные учётные 
документы, готовлю различные 
справки, ответы на запросы, со-
держащие информацию, фор-
мируемую в системе бухгалтер-
ского учёта и т.п .Конечно, все 
профессиональные тонкости 
еще не освоила. Но очень к это-
му стремлюсь».

Что касается творческих 
устремлений Ксении, то в пла-
нах у нее освоить еще одно 
новое направление рукоде-
лия – пошив нижнего белья. 
Девушка уже даже выбрала 
для себя соответствующий ма-
стер-класс, и мы от души жела-
ем ей воплотить свою новую 
мечту в реальность.

 Мир увлечений

Бухгалтеры любят  
рукодельничать
Бухгалтер производственной группы АО «Волга» 
Ксения Тюрихина рукодельничать начала еще в дет-
стве. В шесть лет она уже увлеченно шила платья 
для кукол по своим собственным эскизам. Сегодня  
в арсенале Ксении по самой меньшей мере уже пять 
оригинальных  увлечений. Это вязание крючком, из-
готовление бантов для девочек, лоскутное шитье и 
художественная стежка, а также создание декора-
тивных предметов интерьера, начиная с топиариев 
и творческих работ из кофейных зерен и заканчивая 
чудесными куколками Тильда, выполненными по соб-
ственным авторским схемам.

В круговороте рабочих будней мы порой забываем о самых 
близких для нас людях. А ведь это так важно проводить вре-

мя с семьей. Поэтому предлагаем всем подписчикам группы АО 
«Волга» в соцсети ВКонтакте принять участие в новом творче-
ском конкурсе и рассказать, как вы обычно организуете свой 
семейный досуг. Для этого вам необходимо продолжить фразу 
«Всей семьей мы…» (в комментариях к закреп-посту в группе 
ВКонтакте) и приложить к комментарию соответствующую фо-
тографию. Может быть вы всей семьей любите ходить на ры-
балку или предпочитаете вместе кататься на велосипедах, увле-
каетесь настольными играми или фотоохотой, а может вместе 
печете кексы. Поделитесь с нами своими лучшими семейными
воспоминаниями и увлечениями. Авторы самых 
интересных, на взгляд редколлегии конкурса, 
творческих работ будут отмечены призами с фир-
менной символикой АО «Волга»! 

Редколлегия

Ежик из кофейных зёрен

Домовой –  
«хранитель бюджета»

Лоскутное одеяло 
в технике пэчворк

Ксения Тюрихина и ее замечательные куклы Тильда, 
связанные по авторской схеме
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СТРИТБОЛ

Команда Команда Счет
Энергокомплекс (НиГРЭС) «Сборная мира» 5 : 2

ЦЖДТ-ДПЦ-ТММ Бумцех № 3 5 : 2
«Сборная мира» Бумцех № 3 9 : 2
ЦЖДТ-ДПЦ-ТММ Энергокомплекс (НиГРЭС) 6 : 7

Энергокомплекс (НиГРЭС) Бумцех № 3 10 : 11
ЦЖДТ-ДПЦ-ТММ «Сборная мира» 3 : 6

30 марта в спортивном зале оздорови-
тельного комплекса АО «Волга» прошли 
соревнования по стритболу на первен-
ство среди цеховых команд.

Командные встречи были организо-
ваны по принципу круговой системы. В 

этом году за призовые места пришли 
побороться команды Энергокомплекса 
(НиГРЭС), ЦЖДТ-ДПЦ-ТММ, «Сборная 
мира» и Бумцех №3. По итогу проведен-
ных игр все победители были награжде-
ны почетными грамотами и призами.

Участники турнира по стритболу

Начальник караула первой 
смены Алексей Викторо-

вич Ломаченко закончил Ни-
жегородское высшее зенитное 
ракетное командное училище 
противовоздушной обороны. 
По окончанию которого при-
нял решение посвятить свою 
жизнь пожарной охране. «Пер-
вым моим местом службы была 
30-я часть Сормовского района 
(Нижний Новгород) в должно-
сти пожарного, – рассказыва-
ет нам Алексей Викторович. – 
Проработал я там 4 года и по-
ступил заочно в академию госу-
дарственной противопожарной 
службы МЧС России, закончив 
которую, пошел на повышение: 
сначала начальником караула, а 

затем заместителем начальника 
части (проработал в этой долж-
ности 4,5 года). По роду своей 
деятельности А.В.Ломаченко 
проверял организацию службы 
подготовки и боеготовности 
подразделений Балахнинского 
района. И вот как-то во время 
проверки понял, что после ухо-
да в запас хочет оставаться в 
профессии, и устроился в ПЧ 
№22. «Алексей Викторович со-
всем недавно пришел в нашу 
часть, но отлично влился в кол-
лектив, и мы очень этому рады», 
– отметил начальник части 
Игорь Михайлович Широков.

Второй герой нашей статьи – 
Александр Алексеевич Бала-
шов – является заслуженным 

работником и награжден се-
мью ведомственными награда-
ми, а также проходил срочную 
службу в Афганистане с 1984 по 
1986 год и имеет медаль «Вои-
ну-интернационалисту от бла-
годарного афганского народа». 

«При увольнении со срочной 
службы я устроился в ПЧ №52 и 
проработал там до выхода в за-
пас, то есть до 13 июня 2012 года. 
На следующий же день был 
устроен в ПЧ №22 в должности 
начальника второго караула, а 
22 августа 2021 года «стукнет» 
уже 35 лет как я ПО», – подыто-
жил Александр Алексеевич.Из 
воспоминаний А.А. Балашова 
о тушении пожаров, в которых 
он принимал участие, просле-

живается, что самое сложное 
в работе пожарного – когда 
погибают люди. К этому невоз-
можно привыкнуть, это невоз-
можно забыть. 

Все, наверное, помнят лето 
2010 года. В то время рекорд-
ные показатели температуры 
были побиты в несколько раз. 
Результатом жары стали много-
численные пожары. А пожары, 
особенно торфяные, приносили 
удушающий смог. Про один из 
таких пожаров рассказал нам 
начальник караула Констан-
тин Владимирович Уткин, при-
шедший в пожарную охрану из 
вооружённых сил РФ. «Посту-
пил вызов диспетчеру – пожар 
д. Ватагино, – вспоминает наш 
собеседник, – и при следовании 
к этому месту мы увидели, что 
идет на нас верховой пожар. 
Тогда мне впервые пришлось 
с этим столкнуться, а усложня-
лась ситуация вероятностью 
взрыва, ведь рядом находилась 
газовая станция». В срочном по-
рядке все данные по обстанов-
ке от начальника караула были 
переданы диспетчеру и пожар-
ные приступили непосредствен-
но к тушению. 

К сожалению, возможности 
автоцистерны не бесконечны. 
Довольно часто можно услы-
шать такие слова: «пожар-
ные приехали, а у них воды не 
было». Подобные комментарии 
очень обижают представите-
лей профессии. По регламенту 
пожарная машина не имеет 
права выезжать с территории 
гаража не заправленной. Авто-
цистерна снабжена пожарным 
насосом и ёмкостями для хра-
нения жидких огнетушащих ве-
ществ. При включении насоса 
воды в цистерне хватает всего 
на 5 минут работы, а в это вре-
мя команда уже ведет процесс 
подключения к водоисточни-
ку, ведь по пути следования 
начальники караулов знают, 
где находится вода. «Что меня 
тогда поразило, – продолжает 
вспоминать Константин Вла-
димирович, – так это то, что 
деревня Бабье была не так да-
леко от этого места. Вышел 
весь народ, кто с граблями, 
кто с лопатами, а впереди шли 
женщины и несли перед собой 
икону. Не знаю верить или нет, 

мистика это или совпадение, 
но ветер вдруг сменился и все 
обошлось. Пожару разыграться 
не дали». 

«Если продолжать разговор о 
страшных пожарах того года, то 
у нас есть награжденный меда-
лью «Участнику ликвидаций по-
жаров 2010 года» начальник 4-го 
караула Александр Павлович 
Малыгин», – присоединяется к 
нашему разговору Игорь Ми-
хайлович Широков. Как призна-
ется сам Александр Павлович, 
в профессию он попал отчасти 
случайно. В 1991 году призвал-
ся в армию на срочную службу, 
так и попал в пожарную охрану 
г.Москва. «Тогда, в 1991 году, 
я принимал участие в ликвида-
ции пожара здания американ-
ского посольства. Работали по 
повышенному 5-му рангу пожа-
ра – вспоминает А.П. Малыгин. 
– Потом приезжал к нам посол 
Америки, подарил нашей части 
20 комплектов боевой одежды, 
аппараты на сжатом воздухе, 
которых на тот момент не было 
в СССР, и сказал: «Я удивляюсь 
вашему мужеству, вот у нас по-
жары так не тушат». Александр 
Павлович родился и вырос в п. 
Лукино. После дембеля вернул-
ся в родные края, устроился 
работать в ПСЧ-22, где прошел 
профессиональный путь от по-
жарного до начальника караула.

За плечами каждого работ-
ника много историй и всего, ко-
нечно, не упомнишь – эта рабо-
та и воспоминания, связанные 
с ней, по понятным причинам 
зачастую носят негативный от-
тенок. Берет сомнение, что кто-
то из работников пожарно-спа-
сательной части №22 скажет, 
что он герой, такого не будет, 
потому что, в первую очередь, 
для пожарных это такая работа 
– людей спасать! А начальники 
пожарных караулов – это гвар-
дия: они первые приезжают 
на место пожара, принимают 
решения, оценивают обстанов-
ку, дают команды на спасение 
людей и тушение пожара, а 
основными их помощниками 
являются диспетчера. О самой, 
пожалуй, женственной профес-
сии в пожарной охране – дис-
петчерах пожарной части мы 
расскажем вам в следующем 
номере нашей газеты.

ПЧ-22 – 95 лет!

В продолжение цикла публикаций, посвященных 95-летнему юбилею пожар-
но-спасательной части №22, мы хотим рассказать вам, уважаемые читатели, о 
людях, которые принимают непосредственное участие в тушении пожаров и не 
раз бывали в смертельной опасности. И рассказ наш пойдет сегодня не об одном 
представителе профессии, а сразу о четырех! И у каждого из героев нашей статьи 
своя история.

Страницу подготовила Мария Владимирова

Такая работа – 
людей спасать!

 Начальники караулов ПСЧ-22 
А.В. Ломаченко,  А.А. Балашов,   

К.В. Уткин, А.П. Малыгин 
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Мария Владимирова

На фронтах Великой Отече-
ственной сражалось более 

двух тысяч работников комби-
ната, 700 из них отдали свою 
жизнь за Родину. На смену 
ушедшим на фронт мужчинам 
в цеха комбината пришли жен-
щины и подростки, по ускорен-
ной программе закончившие 
ремесленное училище. Остав-
шиеся на предприятии специ-
алисты передавали им свой 
опыт, а сами одновременно 
ставили, казалось бы, немысли-
мые рекорды производитель-
ности труда. 

1940 год – первая половина 
1941-го стали для Балахнинско-
го бумкомбината периодом ро-
ста производительности труда. 
Производственно-техническая 
культура предприятия подня-
лась на новую ступень, выросло 
профессиональное мастерство 

коллектива. Но мирный труд 
был прерван нападением фаши-
стских агрессоров.

С первых дней войны на фронт 
по призыву или добровольцами 
стали уходить работники комби-
ната, среди которых были опыт-
ные мастера – инженеры, сеточ-
ники, варщики, дефибрерщики, 
электрики… Количество рабо-
тающих в цехах предприятия со-
кратилось почти вдвое. У машин 
и агрегатов встали новые люди. 
На место мужчин – пришли их 
матери, жены, сестры, и даже 
подростки. На производство 
вернулись ветераны труда. Во 
всех цехах были организованы 

кружки по изучению «техниче-
ского минимума», одновремен-
но люди и работали, и учились. А 

когда появился призыв – «Рабо-
тать за двоих!», на него отклик-
нулись все и тут же начали осваи-
вать смежные профессии. 

К концу 1941 года прекратили 
производство целлюлозно-бу-
мажной продукции предприятия, 
расположенные на территории 
Украины, Белорусии, Карелии, Ле-
нинградской, Новгородской, Ка-
лужской, Калининской и других 
областей. Балахнинский комби-
нат стал по сути дела единствен-
ным производителем газетной 
бумаги в стране. Развернулось 
движение за повышение выра-
ботки на 200 и более процентов. 
Уже в августе 1941 года 36 рабо-
чих выполняли по 2 – 2,5 нормы. 
Зачастую работали по 12 – 16 ча-
сов в сутки, а после смены остава-
лись спать в цехе. Нередко после 
смены шли на лесную биржу вы-
рубать изо льда вмерзшие брев-
на или на склад грузить бумагу. 

На Балахнинской бумаге в 
то время печатались «Правда», 
«Красная звезда», другие цен-
тральные издания, десятки ар-
мейских и дивизионных газет, 
миллионы листовок. За время 
Великой Отечественной войны 
комбинат поставил типогра-
фиям тыла и фронта 458 тысяч 
тонн газетной бумаги.  

Пример самоотверженной 
работы показывала и Горьков-
ская ГРЭС, основу коллектива 
которой также составляли жен-
щины. Кроме бесперебойного 
(любой ценой) энергоснабжения 
промышленных предприятий об-
ласти, они выполняли и оборон-
ный заказ по изготовлению огне-
метов и корпусов гранат. 

Беспримерный героизм пока-
зывали и бумажники, ушедшие 
на фронты Великой Отечествен-
ной. Трое из них – Иван Сергее-
вич Ефременко, Михаил Семе-
нович Малов и Герман Петрович 
Шашков – за подвиги были удо-
стоены звания Героя Советско-
го Союза (двое – посмертно, а 
летчик И.С. Ефременко пал смер-
тью храбрых при выполнении 
очередного боевого задания). 
Ушел на фронт и Николай Пав-
лович Кожанов, ставший Героем 
Советского Союза еще в 1940 
году, во время Финской войны. 
А уже после войны на комбинат 
пришел Герой Советского Союза 
Иван Степанович Сундиев. 

Нельзя не упомянуть и танки-
ста-разведчика, кавалера двух 
орденов Славы и многих других 
наград Александра Петровича 
Заблудаева, который впослед-
ствии, работая на ГоГРЭС, со-
вершил и свой трудовой подвиг, 
был удостоен звания Героя Со-
циалистического Труда. 

Семьсот бумажников из двух 
тысяч ушедших на фронт отда-
ли свою жизнь за Родину. Более 
трехсот ГоГРЭСовцев не верну-
лись с войны. 

Через 30 лет после окончания 
войны – 9 мая 1975 года – недале-
ко от главной проходной комби-
ната был торжественно открыт 
мемориал, установленный в па-
мять воинов-правдинцев, павших 
на фронтах Великой Отечествен-
ной войны. Ежегодно к этому 
памятному месту в День Победы 
приходят правдинцы, чтобы поч-
тить память тех, кто не вернулся с 
трудных фронтовых дорог. 

А те, кто вернулся – тут же 
становились к станкам. Многие – 
еще даже не оправившись от 
полученных ран. Понимали – 
предстоит большая работа. 
Ведь нужно было значитель-
но нарастить объемы выпуска 

продукции. Были организованы 
стахановские бригады, а сеточ-
ники бумажного цеха на общем 
собрании взяли на себя обяза-
тельство работать «без единой 
катушки брака». 

Первая послевоенная пяти-
летка была завершена балахнин-
скими бумажниками досрочно. 
А в марте 1952 года был принят 
проект увеличения мощности 
комбината по выработке га-
зетной бумаги за счет пуска в 
эксплуатацию новой (пятой) 
бумагоделательной машины, 
которую получили из Германии  
по репарации. Для обеспечения 
машины сырьем увеличили мощ-
ность древесномасного завода, 
пополнили дефибрерный парк, 
установили новое оборудование 
в целлюлозном цехе. Первая бу-
мажная лента с «пятерки» была 

получена 2 апреля 1954 года. 
Еще одно новшество пяти-

десятых годов, которое надол-
го определило стратегическую 
политику комбината – курс на 
механизацию и рационализа-
цию производства. Механиза-
ция (ликвидация ручного труда) 
внедрялась на всех участках – 
от лесной биржи до бумцеха. 
И в этом активное участие при-
нимали все – не только инжене-
ры и технологи, но и рабочие, 
предлагавшие свои уникальные 
решения. И уже вскоре Балах-
нинский бумкомбинат стал 
лидером по числу рационали-
заторских решений среди пред-
приятий отрасли.

Страницу подготовил Алексей Моисеев

Страницы истории

Мы продолжаем публикацию глав из книги-фотоальбома «Балах-
нинский бумкомбинат «Волга» История в фотографиях», приуро-
ченной ко Дню рождения предприятия (отмечается 25 августа). 
Вторая глава книги посвящена тяжелым военным годам, героиз-
му работников комбината и ГоГРЭС, а также небывалому росту 
производительности труда и так называемому «стахановскому 
движению» на ЦБК, последовавшему в послевоенные годы.

1419 рабочих Балахнинского ЦБК (из них 880 
женщин) были награждены медалью «За 
доблестный труд в Великой Отечественной войне».

В период войны Балахнинский бумкомбинат 23 
раза удерживал переходящее Красное знамя 
Государственного Комитета Обороны, которое 
затем было вручено коллективу на вечное хранение.

Комбинат 
в годы войны

Сеточница Анна Старикова у штурвала бумагоделательной ма-
шины №4 (1943 год)

А.Ф. Полушкина – прессовщица бумагоделательной машины

А.Д. Семисотова – бродиль-
щица сульфитно-спиртового 
завода

Лесная биржа Балахнинского бумкомбината (1940-е годы)
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На досуге

4 апреля – день рождения выдающегося директора Балахнинского бумкомбината Васи-
лия Захарьевича Лапухина (1933 – 2004).

С его именем связаны многие успехи предприятия в 1970-е – 1990-е годы. Качество Ба-
лахнинской газетной бумаги впервые оказалось на уровне зарубежных аналогов и даже 
превзошло западные образцы по массоёмкости. В эти годы велось активное строительство 
жилых домов для работников комбината, была построена и введена в строй уникальная бу-
магоделательная машина №8, благодаря которой предприятие не только выжило в 1990-е 
годы, но и стало флагманом российского бумпрома.

Указом Президиума Верховного Совета СССР от 4 мая 1985 года Василию Захарьевичу 
Лапухину было присвоено звание Героя Социалистического Труда.

Наша фотоистория  

Понравилась рубрика?
Смотрите больше редких, архивных фотографий 

в группе АО «Волга» в соцсети ВКонтакте. Чтобы быстро перейти в 
группу, просканируйте этот QR код:

Уважаемые работники АО «Волга»! 
Продолжается Спартакиада АО «Волга» 2021 года. 

В апреле пройдут соревнования по волейболу,  
настольному теннису, шашкам, дартсу и шахматам.

НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС
19 апреля 

ШАШКИ 
21 апреля 

ДАРТС
26 апреля 

ШАХМАТЫ
28 апреля 

График проведения игр по волейболу:
09.04.2021 г. пятница

1. «Сборная мира» – Бумцех №3
2. ЭК (НиГРЭС)  – ЦЖДТ-ДПЦ-ТММ

Начало: 17.30 час. 18.30 час.

Для соблюдения санитарных норм в связи с эпидемиологиче-
ской обстановкой все соревнования пройдут согласно мето-

дическим рекомендациям без зрителей и болельщиков.

ВОЛЕЙБОЛ
5-9 апреля 

В.З. Лапухин
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ной основе.
Мнение редакции может не совпадать с позицией авто-
ров публикаций.
Все рекламируемые товары и услуги подлежат обяза-
тельной сертификации.
Ответственность за содержание рекламных материалов 
и объявлений несут рекламодатели.
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Адрес редакции и издателя: 

606407, Нижегородская область, г. Балахна, ул. Горького, д.1
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Любое копирование материалов газеты 

возможно только с письменного согласия редакции.

Уважаемые рекламодатели!
Рекламные объявления в газету 

«БАЛАХНИНСКИЙ БУМАЖНИК»
принимаются по телефону 8 (831-44) 9-30-34

или по электронной почте: vladimirova_mo@volga-paper.ru

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ Газель – Фермер – тент Борт – 4 метра , 15 м3

Город, Oбласть, Россия, Тел. 8-902-684-28-59

ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

• мастера по ремонту 
оборудования

• инженера технолога
• начальника смены
• мастера смены
• специалиста эколога
• старшего мастера смены
• специалиста 

лесозаготовительного участка
• оператора диспетчерской 

службы (вахтовый метод)
• бухгалтера расчетной группы
• регионального менеджера
• резчика БКиЦ 
• сушильщика 
• машиниста БДМ 
• слесаря АВР
• электромонтера по 

ремонту и обслуживанию 
электрооборудования

• контролера КПП
• слесаря по ремонту и 

обслуживанию перегрузочных 
машин 

• слесаря по ремонту 
оборудования тепловых сетей

• водителя погрузчика 4,5,6 
разряда

• жестянщика 
• машиниста экскаватора 

• аккумуляторщика
• слесаря-ремонтника 
• слесаря по КИПиА 
• такелажника 
• клеевара
• оператора производства 

древесной массы из щепы 
• составителя поездов 
• машиниста тепловоза
• дежурный стрелочного поста
• монтера пути
• электрослесаря по ремонту 

электрооборудования 
электростанций ЭК (НиГРЭС)

• водителя автомобиля (г/п от 
7-15т) (сменные) 

• водителя автомобиля(лесовоз)
• электромеханика по лифтам 
• слесаря по ремонту 

автомобилей
• стропальщика
• транспортерщика
• машиниста топливоподачи
• электрогазосварщика
• лаборанта по физико-

механическим испытаниям
• водителя автомобиля 

(специальная, шасси ГАЗ 
33072)

Поздравляем!
Совет ветеранов поздравляет с юбилеем

ветеранов АО «Волга» в апреле 2021 года:
С 80-летием

Матвеева Виктора Ермолаевича
Телицыну Нину Ивановну

Полуничева Виктора Михайловича
Муравьеву Александру Прокофьевну

С 70-летием
Жердецкую Валентину Павловну

Герасимову Татьяну Ивановну
Светлову Нину Федоровну

Кирсанову Нину Николаевну
Рыбакову Ольгу Васильевну

Ракову Ларису Александровну
Матвеева Анатолия Дмитриевича

С 60-летием
Сумину Елену Алексеевну

Гришанову Галину Петровну
От всей души желаем в Юбилей
Вам радости, удачи и здоровья,

И много светлых благодатных дней
Добром согретых, нежностью, любовью!

Коллектив операторов 
ООО «Белый парус» поздравляет 

Максимову Наталью 
с юбилеем 55 лет!

Мы желаем Вам здоровья
И терпения в труде

Чтобы пенсию, что надо
Заработала себе.

Чтобы Вас любили дети
И внучата берегли,

Чтоб счастливей всех на свете
Вы себя назвать могли!

Коллектив цеха автоматики поздравляет
Перминова Олега Васильевича

с Днём рождения, который он отметил 2 апреля!
Киселёва Дениса Владимировича

с Днём рождения, который он отметит 14 апреля!
Поздравляем с днем рожденья!

С днем волшебным и прекрасным!
Пускай входит в дом веселье,
Наполняя сердце счастьем!

Коллектив энергокомплекса (НиГРЭС) поздравляет
Яруничева Алексея Сергеевича

с Днём рождения, который он отметил 1 апреля!
Денисову Наталию Викторовну

с Днём рождения, который она отметила 2 апреля!
Мячева Владимира Александровича 

с Днём рождения, который он отметил 3 апреля!
Кузнецова Александра Петровича 

с Днём рождения, который он отметил 5 апреля!
Шагина Сергея Александровича 

с Днём рождения, который он отмечает 8 апреля!
Жукова Антона Евгеньевича 

с Днём рождения, который он отмечает 8 апреля!
Яшина Андрея Анатольевича

с Днём рождения, который он отметит 10 апреля!
Сорокину Ларису Юрьевну

с Днём рождения, который она отметит 13 апреля!
Медкова Евгения Петровича 

с Днём рождения, который он отметит 17 апреля!
Мы вам пожелаем в день рожденья:
Чтоб светлым был счастливый год,

Удачи, счастья, вдохновенья,
Судьба пусть скроет от невзгод!

Коллектив ОЛТКиК поздравляет
Бронникову Галину Юрьевну

с Днём рождения, который она отметила 3 апреля!
Мазину Ольгу Евгеньевну 

с юбилеем, который она отметит 16 апреля! 
Искренни, сердечны и светлы

От души сегодня поздравления:
Счастья и улыбок, теплоты!

Солнечного в праздник настроения!

Коллектив службы главного инженера поздравляет
Шульмина Валерия Георгиевича

с Днём рождения, который он отметил 9 апреля!
Вы именинник – поздравляем,

Пусть много будет светлых дней,
Здоровья, счастья вам желаем,
В кругу родных, в кругу друзей!

Коллектив цеха ТММ поздравляет
Сорокина Сергея Александровича

с Днём рождения, который он отметит 9 апреля!
Супруна Андрея Петровича 

с Днём рождения, который он отметит 10 апреля!
Сироткина Сергея Васильевича

с Днём рождения, который он отметит 14 апреля!
Тяпаева Анатолия Витальевича

с Днём рождения, который он отметит 17 апреля!
Желаем счастья и добра,

Чтоб жизнь, как день, была светла,
Чтоб только радость, без тревог,

Переступала ваш порог!

Коллектив ДПЦ поздравляет
Медведева Александра Александровича

с Днём рождения, который он отметил 1 апреля!
Колодникова Владимира Юрьевича

с Днём рождения, который он отметил 2 апреля!
Храмова Владимира Витальевича

с Днём рождения, который он отметил 7 апреля!
Фролова Павла Александровича

с Днём рождения, который он отметит 10 апреля!
Шалявина Михаила Геннадьевича

с Днём рождения, который он отметит 13 апреля!
Демина Алексея Николаевича

с Днём рождения, который он отметит 15 апреля!
Пусть час за часом множатся успехи

И радости в душе не гаснет свет,
А календарь судьбы считает вехи
Блестящих достижений и побед!

Коллектив ПТЦ поздравляет
Бердникова Дмитрия Ильича

с Днём рождения, который он отметит 13 апреля!
Желаем счастья и добра,
Любви, семейного тепла,

Здоровья кучу, море смеха.
Ну и, конечно же, успеха!

Коллектив смены №3 
Управления по режиму поздравляет

Бугрову Наталию Николаевну 
с юбилеем, который она отметила 10 апреля!

Пусть мечты исполнит Юбилей,
И согреет счастье нежным лучиком!

Радости, удач, красивых дней!
Яркой жизни и благополучия!

Отдел лабораторно технического контроля и качества благодарит Не-
зависимую профсоюзную организацию работников АО «Волга» за при-
обретение двух новых СВЧ-печей взамен вышедшей из строя старой 
микроволновой печи в лаборатории ТММ.
Кроме того, для улучшения микроклимата для нас приобрели два на-
стольных вентилятора и два чайника. Большое спасибо нашей Независи-
мой профсоюзной организации за заботу.  

Председатель цехового комитета НПО С.А. Кубарева

Балахнинский филиал ННГУ им. Лобачевского проводит 

День открытых дверей
Уважаемые выпускники 9-11 классов!

Мы ждем Вас 15 апреля 2021 года в 18.00 в актовом зале 
учебного корпуса Балахнинского филиала ННГУ по адресу: 

г. Балахна, ул. Дзержинского д.21
тел.: 6-51-63,  6-71-72,  6-71-70




